やくばしょくいん しばたまち しょう ちゅうがくせい みな 役場職員から柴田町の小・中学生の皆さんへ ちょう ちょう たきぐち しげる 町 長 滝口 茂

学校が休みとなって1ヶ月以上になりますが、皆さん、元気に毎日を過ごしていますか。

皆さんの中には、毎日家の中にいるので、つまらないとか、そろそろゲームやましてしても飽きてきて「学校で先生や友達と勉強したり、遊びたいなあ」と思ったり、「早く部活で体を動かしたい」とストレスを溜め込んでいることでしょう。町長も、春の桜まつりに国内外からお客様を招いて、残雪を抱く蔵王連峰やでように染まった白石川一目千本桜や、船岡城北公園の絶景を見に来てもらいたいと思っていたのですが、人が多く集まると、新型コロナウィルスが蔓延する心配があったので、止む無く中止としました。とても残念でなりません。

新型コロナウィルスは本当に恐ろしい病気で、皆さんにも人気があった志村けんさんが 急に体調を崩し、帰らぬ人となってしまいました。あまりにも突然のできごと **** 多くの人が驚き、悲しんでいます。

そこで、こうした新型コロナウィルスが、皆さんはもとより、お父さんやお母さん、おじいちゃんやおばあちゃんに感染して、重い肺炎にかからないよう、町長をはじめ、お医者さん、看護師さん、保健師さんや役所の方々が力を合わせて、その対策に全力で取り組んでいます。

皆さんにも、新型コロナウィルスに、かからない、移さない、拡大させないようマスクの着用や手洗い、うがい、手や指の消毒をお願いし、協力していただいています。本当にありがとう。

しかし、それでも新型コロナウイルスに感染する方は増えるばかりで、さらに たった では、お医者さんや看護師さんまでが感染し、患者を診てあげられないところも出ています。そこで、感染を防ぐため、国や県や町が、非常事態宣言を出して、人が集まらないよう、また、一人ひとりが接触しないようお願いするとともに、5月はゴールデンウィーク、本来であれば皆さんも海や山や温泉へと、レジャーに行くことを楽しみにしていたでしょうが、今年は、家で我慢してもらうことになります。また、身近な公園書館やスポーツ施設も利用禁止とさせてい

ただきました。本当にごめんなさい。
しんがたころなういるすかんせん おき さんには、新型コロナウィルスの感染が収まるまで、お家での生いから はが することになりますが、テレビやゲームをする時間を少なくして、勉強する時間を決めて、漢字ドリルやローマ字の れんしゅう どくしょ いま 習 や読書などをしてみてください。

町長が一番お願いしたいのが、家の手伝いです。自分のできることを見つけて、お父さんやお母さんを助けてあげましょう。 肩たたきが一番喜ばれるかもしれませんね。

次回は、水戸敏見副町長です。